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平成２３年９月１０日開催経工会幹事会議事録 

 

１．日時 平成２３年９月１０日（土） １８：３０から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、福田、池野、村井（繁）、今越、村井（豊）、宮元、村田 

１．議題 

① 夏の異業種交流会報告に関する件 

② 穴水サンセットセッションに関する件 

③ こぶし祭応援スタッフに関する件 

④ 和倉忘年会に関する件 

⑤ 若手幹事会の件 

 

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、高木会長が開会を宣し、議事録の作成者に百万幹事を指名し議事に入った。 

  

①�  夏の異業種交流会報告に関する件 

 池野副会長から「8 月 21 日（日）金沢スカイホテルにて第 20 回夏の異業種交流会

を開催し、第 6 期卒業生の西川幸洋氏が『いま金沢のまちでおきていること』と題し

て講演を行った。参加者は、常任幹事から高木、福田、今越、宮元、村井、池野、粟

島、広瀬、会員から西川、奥野、上野、塩谷、巻田、教員から石原の合計 14 名が参

加した。講演では、西川氏から NPO 法人金沢アートグミでのまちづくりに関する活

動について話があり、今回は昼食会のあとに希望者だけで西川氏が引率しての街なか

ミニツアーを行った。詳細はホームページに掲載してあるので参照いただきたい。」

との報告があった。 

 

② 穴水サンセットセッションに関する件 

 今越監事から「9 月 17,18 日開催の穴水サンセットセッションの参加予定人数は、

宿泊が大人男 20 名、女性 4 名、小学生 1 名、日帰りは、6 名である。部屋割りは、

１階４部屋、３階５部屋の合計９部屋を使用予定である。今年はジャズ演奏メンバー

が都合によりどうしても参加できず、残念ながらセッションはない。」との報告があ

った。 

宮元相談役から「当日のスケジュールは、12:00 受付（今越、宮元）、14:00 ハーバ

ーにて槻橋先生を囲んでの研修会、15:00 アルタイル号乗船、17:00 バーベキュー開

始としたい。食器のトレイは、これまで使い捨ての紙製を使っていたが、風で飛ばさ

れにくく、エコの点で使い回しが効くプラスチック製食器も購入したい。また自然学

苑から、館内での飲酒は遠慮してほしいと言われている。学苑にはできるだけよい印

象を持ってもらいたいため、翌朝は朝食後に参加者各自で掃除をしてもらい、ごみを

持ち帰っていただきたい。参加者にはこの点を守っていただきたい。」との提案があ

り、了承された。 

 

③ こぶし祭応援スタッフに関する件 

  福田副会長から、「こぶし祭の応援スタッフとして、高専祭 10 月 8 日に１名、9 日 1

名、前夜祭 21 日 1 名、工大祭 22 日 2 名、23 日 2 名の要請がきている。次回 9 月 27 日

の実行委員会までにメンバーを決定したい。穴水サンセットセッションでは積極的に応

援スタッフ協力へ声を掛けてほしい。現時点の応援スタッフとして、8 日に村井、9 日に

池野、22 日に今越、23 日に小幡の各幹事が担当することになっている。」との報告があ

った。 
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④ 和倉忘年会に関する件 

  高木会長から「和倉での忘年会の日程は、前回幹事会で 10 月末と決定したが、問題

ないか？」と確認があったが、宮元相談役から「一年の最後の行事であるボウリング

大会終了後に繰り下げてはどうか？」と提案があり、出席者のスケジュールを確認し

た上で了承された。審議の結果、12 月 3 日～4 日の一泊二日の日程で、昨年同様、和

倉温泉の和倉パレスにて開催することとなった。なお、和倉パレスの予約は、宮元相

談役に一任することとなった。 

 

⑤ 若手幹事会の件 

池野副会長から「第一回目の若手幹事会は、10 月中に実施したいと考えている。参

加者はこれから声をかける予定である。」との提案があり了承された。 

 

 

以上をもって 20：40 に会は終了し、次回の幹事会を１０月１日(土)の 18:30 から開催す

ることを確認し、散会した。 


